
VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO N° 4 
Anno Scolastico 2021/2022 

Triennio 2021 - 2024 
  
Il giorno 07 Febbraio 2022 alle ore 18,15 attraverso il collegamento da 
remoto “Microsoft Teams”, si riunisce il Consiglio d’Istituto convocato con 
comunicazione prot.n. 0000819/II.1 - I del 01/02/2022, per discutere i 
seguenti argomenti all’ordine del giorno: 
 
1) Lettura e approvazione verbale Consiglio di Istituto precedente; 
2) Delibera del Programma Annuale 2022; 
3) Dati contabili circa versamenti per diario, assicurazione e copie a.s. 21/22; 
4) Varie ed eventuali. 
 
Presiede la seduta il Presidente Sig. CALABRESE Massimo. 
Svolge mansioni di segretario l’Insegnante GIULIANI Maria Soccorsa. 
Risultano assenti le Sig.re SCANO Federica, TOMAINO Antonella e l’Ins. 
DEMARIA Donatella. La signora DI CORSO Lucia riesce a collegarsi alle 
18.33. 
 
PUNTO 1 OdG. 
Prende la parola il Presidente CALABRESE richiedendo di passare subito 
alla votazione del verbale precedente. Approvato all’unanimità. 
PUNTO 2 OdG. 
Il Dottor FIORILLO, porta a conoscenza dell’assemblea l’analisi del 
programma annuale; non vi sono state rimostranze negative da parte dei 
revisori dei conti, i quali hanno espresso parere favorevole, ritenendo la 
VERIFICA IDONEA. Si mette a votazione. Approvazione all’unanimità. 
Il presidente, Sig. Calabrese esprime un dubbio, presentando al consiglio la 
proposta di fare una valutazione per quanto riguarda l’aspetto igienico 
sanitario relativamente all’acquisto di sanificatori d’aria igienizzanti. In 
risposta il Dottor Fiorillo comunica che la proposta sarà sicuramente oggetto 
di valutazione e la Dirigente Scolastica aggiunge che verrà effettuata 
un’attenta analisi per l’acquisto di tali presidi medici. 
PUNTO 3 OdG. 
Il Dottor Fiorillo presenta un aggiornamento sui versamenti diario e 
assicurazione per quanto riguarda l’anno scolastico in corso e chiede di poter 
sensibilizzare le famiglie per effettuare i versamenti. A tal proposito il 
presidente, Sig. CALABRESE suggerisce una campagna di comunicazione 
massiva ( sito, circolare…) da inviare ora per poter avere risultati a lunga 
scadenza. 
PUNTO 4 OdG. 
Il Dottor FIORILLO comunica l’intenzione da parte dell’Istituto di poter dare 
in donazione un quantitativo ragionevole di mascherine chirurgiche poiché 
ve ne sono un numero elevato in surplus, circa 15 scatole. Si richiede di 
destinare alle parrocchie o enti locali di San Maurizio: CARITAS, AVIS, 
PARROCCHIA SAN MAURIZIO MARTIRE. Si mette a votazione. Approvato 
all’unanimità. 
 
     Il segretario                     Il Dirigente Scolastico            Il Presidente 
Ins. Maria Soccorsa GIULIANI      Prof.ssa Cristina GHIONE      Sig. Massimo CALABRESE 

 
 
 


